



ひろせたち

発行 広瀬館地域づくり協議会
南砺市祖谷28-1
電話・fax 52-4597
メール hirosetachi.kmn@gmail.com



二十歳おめでとう



協議会長と一緒に記念撮影

1月8日(日)午前10時から令和5年南砺市「二十歳の集い」が市内7会場で行われました。平成30年に中学校を卒業した124名が出席しました。広瀬館地区では、久保ひなのさん(小坂)、本吉美鈴さん(祖谷)の2名が出席されました。

第一部の記念式典は、武田和一南砺市社会教育委員長の開会の辞から始まり、続いて田中市長のビデオメッセージが放映され、水口幹夫福光地域地域づくり協議会会長が祝辞を述べました。

第二部の『はたちのつどい』では、福光中学校及び吉江中学校卒業生のスライド上映が始まり、参加者らはコロナ禍のため歓声をこらえながら、画面を観て当時の思い出をかみしめていました。この後、地区代表が壇上にあがり、一人ずつ近況と今後の抱負を述べました。

第三部の記念撮影では、マスク着用で地区のプラカードの所に集まり、記念写真を撮りました。写真撮影の際は、喋らない事を条件に、マスクを外して撮影を行いました。

新しく大人の仲間入りをした皆さん、今の時代、難題もあると思いますが、困難を乗り越えてこそ、夢の実現があると思います。これからも、感謝の心を持ち続けて活躍される事をお祈りいたします。



久しぶりの再会(*_*)



地域代表の挨拶をする久保さん



やっぱり華やかですよ～



『無火災』の願いを込めて!!



令和5年1月7日(土)、井波総合文化センターで「令和5年南砺市消防出初式」が開催されました。今年は人数制限なく、市内全域から消防団、南砺消防署、幼年消防クラブ、ポンプ車両13台が参加して初放水等が行われました。

午後からは、広瀬館分団は、屯所西側で、『放水開始』の合図を受け、加藤正剛分団長の下、19名の団員がきびきびとした動作で初放水を行いました。初放水の後に、消防屯所前で、才田会長より激励の挨拶を受けました。

広瀬館分団では、今年、1名が退団され、1名の団員が新たに入団されました

一斉放水する団員

．．．． 令和5年度消防団広瀬館分団員の皆さん ．．．．

分団長 加藤 正剛(館) 副分団長 湯浅 茂樹(小坂) 部長 湯浅 淳(小坂)

班長 中川 敬介(館)、常本 明弘(小坂)、庵 剛之(小坂)、吉田 慶生(祖谷)

団員

小坂 湯浅 佑一、湯浅 真、常本 誠真、吉野 智則、常本 幸平、北村 卓朗、湯浅 大輔(新)

祖谷 高倉 寛明、松井 正典、堀 英樹

館 上田 聡志、上口 恭

(敬称略)



今年も一年間よろしく願いいたします。

天高く舞い上がれ～



1月14日(土)左義長が開催されました。当初、1月9日(月)に行く予定でしたが、午後からの天候が強風のため、急きょ変更しての開催になりました。

当日は、小雨模様の天気でしたが、午後2時、才田会長がお神酒を注ぎ、点火。

勢いよく燃え上がる炎に、竹の先につけた書初めが空に舞い上がり、子ども達の歓声が上がりました。準備や材料を提供していただいた皆さん、火のお世話をしていただいた消防団の皆さん、ありがとうございました。



「せーの！」建て方中



これで風対策バッチリ

西太美・広瀬館合同スキー教室



皆で記念写真

1月21日(土)イオックスアローザで、西太美との合同でスキー教室が開催されました。天候に恵まれ、参加した児童はと

ても楽しそうでした。お昼は保護者の方に美味しい豚汁を準備してもらいました。スキー指導のコーチ、準備等いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



豚汁美味しいな～





初めてのしめ縄づくり



上手にできました。ハイ、パチリ!

12月26日(月)中村守さん(山本)を講師にお迎えして、冬休み子ども教室で『しめ縄づくり』に挑戦しました。最初は、しめ縄の由来から、話してもらいました。普段あまり手にする事のない藁(わら)から、しめ縄を作ることを教えてもらいました。先生に手取り足取りで指導をしてもらいましたが、なかなか縄がうまくぬえなくて四苦八苦の様子でした。(主に、大人がですが…)最後に苦勞のかいあって、素晴らしいお手製のしめ縄飾りが完成しました。しめ縄づくりという伝統のある体験が出来、今年のお正月には手作りのしめ縄飾りが、飾られたことでしょう。



みんなのサロン 1月期

1月11日(水)『美味しいお茶とお菓子を楽しむ』を開催。



正客席でのお客様

おだやかな冬晴れの日。毛氈とイス席を準備しました。最初に蘭茶(食用の蘭の花を塩漬け)を味わって頂きました。塩出した蘭の花も香ばしく、初めて蘭を食べると言う体験をしました。お菓子は、卵の字が書かれた白い煎餅です。次にお煎茶です、お茶の前に、福梅のお菓子を懐紙と一緒に、皆さんで取り回してもらいました。お煎茶は、お茶、お湯の量、お湯の温度と時間を計ったら美味しいお茶になります。一煎目は、お茶を味わってからお菓子を頂きました。二煎目も頂き、



蘭茶と卵の字煎餅

通常は、二煎目で、終わるのですが、皆さんの要望で三煎目のお茶も入れて頂きました。皆さんお茶が美味しい!美味しい!と、口々にお話しされておられ、先生の渡辺さん(祖谷)にお茶に関しての色々な質問をしたりとざっくばらんで、

和やかな雰囲気でのお茶席となりました。



お茶会に参加された皆様

2月の青パト巡回日

実施日 2月24日(金)

実施時間 午後5時半頃から6時半の約1時間(冬期間は、早めに巡回します)

今月の巡回担当者 湯浅 武さん、才田清志さん よろしくお願ひします。

南砺市からのお知らせ

南砺市で婚活を支援しています

結婚おめでとうございます

AIP48



市内居住 **成婚カップル**
161組成立
 (会員成婚卒業253組)
 Since 2011.4.1 ~ 2022.12.16 現在
 AIP48 12人誕生! KONKATSU CLUB NANTO 婚活倶楽部なんと

南砺市では、結婚を希望する独身男女の応援をするため『あなたと私を結ぶ赤い糸プロジェクト(AIP48)』に取り組み、『婚活倶楽部なんと』を設置して、出会いの場の提供や自分磨きのための講座を開催しています。一組でも多くの成婚カップルが誕生するように、頑張っていきます。

詳しくは、以下の担当課にご照会ください！！

南砺市南砺で暮らしません課婚活支援係

〒932-0231

南砺市山見1739-2

井波コミュニティプラザアスモ2階

TEL:0763-23-2037 FAX:0763-82-0710

福寿大学開催

貯筋体操で足腰の筋力と柔軟性の向上を



1月19日(木) 福光スポーツクラブの小谷真澄さんの指導で、学級生21名が参加して、椅子に座って手軽にできる貯筋体操を行いました。

1月19日(木) 福光スポーツクラブの小谷真澄さんの指導で、学級生21名が参加して、椅子に座って手軽にできる貯筋体操を行いました。

健康マーじゃん開催中



マーじゃんを楽しむ参加者

令和5年初めての健康マーじゃんが、開催されました。今回は久しぶりに10人の参加があり、マーじゃんを楽しみました。2月は25日

(土)13時30分から開催予定しています。どなたでも参加お待ちしております。



2月の予定

ふれあいクラブ	2月7日(火)、21日(火)
広瀬館JA女性部役員会	2月8日(水)
みんなのサロン	2月8日(水)
移動図書入れ替え日	2月9日(木)
福寿大学	2月16日(木)
社会福祉部会(マップ作り)	2月19日(日)
青パト巡回日	2月24日(金)
健康マーじゃん	2月25日(土)

祈 健 闘

渡辺 佑希 君
 (福光中学校3年・祖谷)

2023年
日本室内陸上競技
大阪大会出場

U18 男子60mハードル

2月4日(土)

大阪城ホール

編集後記

今年に入って、明るいニュースは、富山県出身の朝乃山が初場所で十両に復帰し、14勝1敗の好成績で、十両優勝を果たしました。

来場所の幕内復帰に期待がかかります。

頑張れ・朝乃山！！



広瀬館の世帯数・人口12月末

区分	世帯数	人口		
		男	女	計
祖谷	43	74	73	147
小坂	97	150	158	308
館	47	72	83	155
合計	187	296	314	610